

Sternsingeraktion:

Kleine Könige mit großem Herzen

Kita St. Hildegard unterwegs für den Segen und für Kinder in Not

Von Herbert Kohl

6. Jan. 2026



Kleine Sternsinger mit großem Herzen

Heute haben sich die Kinder der Kita St. Hildegard als Sternsinger auf den Weg gemacht und in der Straße "Am Königsacker" den Segen in die Häuser getragen. Mit leuchtenden Sternen, fröhlichen Liedern und viel Engagement sammelten sie Spenden für Kinder, denen es nicht so gut geht.

Durchgefroren, aber reich an vielen schönen Begegnungen und Erlebnissen, kehrten die kleinen Sternsinger stolz in die Kita zurück. Besonders schön war für die Kinder die Erfahrung, dass sie mit ihrem Einsatz ganz konkret anderen Kindern helfen können. Dabei kam eine beachtliche Spendensumme von 466,00 € zusammen – ein großartiges Ergebnis, auf das alle sehr stolz sein dürfen!

Ein herzliches Dankeschön gilt unseren engagierten Kindern, den begleitenden Erwachsenen sowie allen, die die Sternsinger so freundlich empfangen und unterstützt haben.